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В сельских территориях 
муниципалитета 
продолжатся работы 
по благоустройству 

В Асбестовском городском 
округе в 2025 году продолжат 
благоустройство сельских 
территорий. Муниципалитет 
заручился областной 
поддержкой на реализацию 
двух проектов поселка 
Белокаменного. Общая сумма 
финансирования благодаря 
прохождению конкурсного 
отбора составит более 
5 млн рублей. 

По данным местной 
администрации, в поселке 
Белокаменном проживает около 
2 тыс. человек. С инициативами 
здесь активно выступает 
местная молодежь. Именно 
молодые люди, а точнее 
объединение «Драйв», приняли 
непосредственное участие 
в разработке проектов, которые 
и будут реализованы в следующем 
году – это обустройство 
Парка молодежи, а также 
благоустройство территории 
местного Дворца культуры 
«Вороний брод».  

– За последнее время они 
использовали все программы: 
и ФКГС, и комплексное развитие 
сельских территорий. Ребята 
целенаправленно занимаются 
благоустройством. Благодаря 
инициативам молодежи в поселке 
сейчас благоустроены дворовые 
площадки, вблизи Дворца 
культуры появилась сцена для 
массовых мероприятий. Гордимся 
поддержкой жителей и проектом 
инициативного бюджетирования 
по благоустройству памятника 
в честь победы в Великой 
Отечественной войне. Сейчас 
ребята ищут новые подходы, 
и как мы видим, весьма 
успешно, – отметила глава 
Асбестовского городского округа 
Наталья Тихонова. 

Подготовительные работы 
в рамках одного из проектов 
на следующий год частично 
были выполнены за счет средств 
местного бюджета. Так, в будущем 
Парке молодежи, который 
расположится в центре поселка, 
появилась малая архитектурная 
форма «Я люблю Белокаменный», 
также проведены работы 
по обустройству освещения. 
Реализация проекта в 2025 году 
должна стать завершающим 
этапом благоустройства центра 
поселка. 

Второй проект по 
благоустройству территории 
вокруг ДК включает обустройство 
системы освещения, замену 
покрытия, а также обновление 
входной группы учреждения. 
Сам Дворец культуры обновлялся 
в течение нескольких последних 
лет, здесь заменили кресла 
и систему освещения зала, 
есть своя картинная галерея, 
функционирует модельная 
библиотека. 

НАД ТЕМАТИЧЕСКИМИ СТРАНИЦАМИ РАБОТАЛИ: АНДРЕЙ МЕШАВКИН, ВИКТОРИЯ АБДУМУТАЛИЕВА 

Сухой Лог подготовился 
к встрече короля 
В открывшемся после ремонта зале музыкальной школы прошел органный концерт 

В городском округе Сухой Лог 
в конце сентября после ремонта 
открылся обновленный 
современный концертный 
зал местной музыкальной 
школы. Работы проходили при 
поддержке Законодательного 
Собрания Свердловской 
области. В числе первых 
мероприятий здесь прошел 
выездной концерт короля 
музыкальных инструментов – 
органа – в рамках нового сезона 
проекта «Муниципальных 
органных концертных залов» 
Свердловской филармонии.

Сотрудники музыкальной 
школы обратились к депута
ту Законодательного Собрания 
Свердловской области Михаи-
лу Зубареву с просьбой обратить 
внимание на состояние концерт
ного зала и материальной ба
зы учреждения в целом. Само
му зданию учреждения уже бо
лее 50 лет, поэтому работы были 
действительно необходимы.

Благодаря работе депутатов 
на комиссиях при формирова
нии бюджета, а также при под
держке правительства области и 
Законодательного Собрания ре
гиона в рамках увеличения рас
ходных полномочий муниципа
литету был выделен 21 млн руб
лей на капитальный ремонт му
зыкальной школы. 

Реконструкция продолжа
лась 2 года. В прошлом году бы
ла переоборудована сцена, в этом 
прошли работы в самом зале: об
новили напольное покрытие, 
стены, потолок и, конечно, кресла 
(зал рассчитан на 220 мест). Кро
ме того, полностью заменили си
стему отопления и освещения. На 
сцене были смонтированы про
фессиональное звуковое обору
дование и видеоэкран, также уда
лось обновить музыкальные ин
струменты для школы.

Обновленный концертный 
зал будет радовать не только ре
бят, которые обучаются в музы
кальной школе, а занимается 
в учреждении порядка 400 детей, 
но и всех жителей муниципали
тета.

– Открытие зала музыкаль
ной школы очень удачно совпало 
с проведением работ в основном 
зрительном зале ДК «Кристалл», 
который является самым круп
ным и рассчитан более чем на 
600 мест. Сейчас концертный зал 
в школе является самым боль
шим помещением из действую
щих, здесь же недавно прошел 
выездной органный концерт об
ластной филармонии. Теперь 
на время капремонта во Дворце 
культуры здесь будут проходить 
все крупные общегородские кон
цертные мероприятия, – отметил 
глава городского округа Сухой 
Лог Рафаил Мингалимов. 

Дополнительное образование стало доступнее

В местном Центре дополнительного образования в этом году также 
прошли значимые обновления. В рамках проекта «Доступная среда» 
здесь появились все необходимые условия для обучения детей 
с особенностями развития. Проект реализовывался на условиях 
софинансирования за счет средств областного и местного бюджетов, 
стоимость составила порядка 800 тыс. рублей.

В центре обновили входную группу, коридорные помещения, разместили 
тактильно-контрастные указатели, пандусы, перила, приобретено мобильное 
подъемное устройство на гусеничном ходу, обустроен санузел. Также здесь 
открыли специально оборудованный кабинет для особенных ребят. 

Кабинет оснащен всем необходимым оборудованием и мебелью. Здесь 
появилось оборудование для занятий по развитию мелкой моторики. 
Это позволит помочь ребятам облегчить процесс адаптации и социализации 
как в центре, так и за его пределами.   

– В центре обучается около 1 000 детей, 40 из них имеют особенности 
развития. И теперь он полностью адаптирован для занятий с детьми 
одаренными, но имеющими ограниченные возможности по здоровью. 
И я очень рад, что в нашем Центре дополнительного образования стало 
больше возможностей для развития детских талантов, – рассказал Рафаил 
Мингалимов. 

Обновленный зал будет доступен не только для учеников школы, но и для всех любителей музыки
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Рояль по инициативе жителей
В школе искусств Каменска-Уральского появился инструмент стоимостью почти 1,5 млн рублей

В Каменске-Уральском 
благодаря региональному 
проекту инициативного 
бюджетирования в детской 
школе искусств №1 появился 
акустический рояль. Это первый 
в городе опыт, когда собранные 
в рамках данного проекта 
средства были направлены не на 
благоустройство общественных 
пространств.  

Коллектив школы и ее уча
щихся поздравил глава Камен
скаУральского Алексей Гераси-
мов.

– Убежден, что поклонников 
классической музыки станет 
еще больше. Спасибо огромное 
всем, кто участвовал в реали
зации этого проекта: в первую 
очередь – инициативной груп
пе родителей, коллективу пре
подавателей, нашим замеча
тельным социальным партне
рам. Первыми быть сложно, но 
все мы надеемся, что возможно
сти программы инициативного 
бюджетирования будут исполь
зовать и другие муниципаль
ные учреждения, – сказал Алек
сей Герасимов.

Звучание инструмента уже 
успели оценить первые гости 
проекта «Встречи у рояля», ко
торый стартовал в Международ
ный день музыки.  

Для приобретения рояля в 
рамках инициативного бюдже
тирования была проведена боль
шая подготовительная работа. 
После решения всех организа
ционных моментов прошла за
щита проекта «Встречи у рояля» 
сначала на местном уровне, по
том на областном. Инициати
ву активно поддержали родите
ли, администрация города и Ка

менскУральский завод по обра
ботке цветных металлов.

Стоимость рояля – 1 млн 450 
тыс. рублей. Из них 73 тыс. собра
ли родители, 200 тыс. выделил за
вод, остальное – средства муници
пального и областного бюджетов.

Детская школа искусств №1 
была открыта в 1981 году. В ее сте
нах подрастающее поколение 
постигает азы изобразительного 
искусства, музыки, хореографии. 
Сейчас в муниципальной шко
ле искусств занимаются 300  че
ловек. 


